

## COMPETICIONES

# Relevo en la Fifa: sale el director comercial

Simon Thomas abandonará el organismo internacional del fútbol en el mes de octubre.

Palco23  
4 sep 2020 - 13:08



La Fifa tendrá que buscar un nuevo director comercial. Simon Thomas ha hecho saber a la federación internacional que deja su cargo el próximo mes de octubre, según informa *SportBusiness*. Tras su llegada hace a penas un año, el exvicepresidente de deportes y ventas de Fox International Channels finalizará su etapa en la base de Zúrich.

La llegada de Thomas fue el inicio de una reforma estructural en el departamento comercial y digital de la Fifa, así como una unificación del equipo de contenidos. Durante el inicio de la pandemia, su equipo fue clave para seguir ofreciendo contenidos digitales para las televisiones con derechos.

Thomas llegó en 2019 para sustituir a Philippe Le Floch, quien dejó la Fifa para regresar a Malasia y asumir un puesto de asesor estratégico dentro de la World Table Tennis, el nuevo brazo comercial la federación internacional de tenis de mesa.